
Nessa aula iremos aprender a fazer frases positivas usando o verbo 
to be. Apesar de termos falado um pouco sobre isso na aula anterior, 
eu gostaria de nessa aula, ir mais a fundo nesse assunto incluindo 
também a forma abreviada dele. 

Vejamos agora como são as formas abreviadas de cada um deles. 

I AM = I’M
YOU ARE = YOU’RE
HE IS = HE’S
SHE IS = SHE’S
IT IS = IT’S
WE ARE = WE’RE
YOU ARE = YOU’RE
THEY ARE = THEY’RE

I´M = (ÁIMI)

YOU´RE = (ÍÓR)

HE´S = ( RÍS) 

SHE´S =  (SHÍS) 

IT´S = (ÍTS)

WE´RE =  ( ÚÍÁR)

THEY´RE =  (DÉR)

Quando a forma abreviada é usada fazemos então uma frase mais 
informal.

Então se você for expressar por exemplo a sua profissão, você pode 
fazê-la tanto na forma completa como na forma contraída. 



I am a teacher ( ai êm a títchêr) Eu sou professor.

I’m a teacher  (áima títchêr) Eu sou professor.

Veja que nesse exemplo temos Personal Pronoun + Verb to be + 
Noun ou seja o pronome pessoal ( I)  + verbo to be (am) + 
substantivo (teacher) ambas as frases tem exatamente o mesmo 
significado, a única diferença será mesmo a forma completa ou 
abreviada.

Agora que você aprendeu a fazer frases positivas e abreviadas no 
verb to be você irá aprender na próxima aula a como fazer frases 
positivas.

See you there!!


